

El Equipo de Gobierno critica el “doble desprecio” del consejero de Medio Ambiente para con Priego

Según Miguel Ángel Serrano, Díaz Trillo “no quiere saber nada de Priego”

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 8 de marzo de 2012 - 20:48



El Equipo de Gobierno del Consistorio prieguense, por medio del primer teniente de Alcalde y portavoz del grupo municipal del Partido Popular, Miguel Ángel Serrano, ha criticado duramente el “doble desprecio” que el Consejero de Medio Ambiente, José Juan Díaz Trillo, ha hecho a nuestra localidad con dos hechos muy concretos celebrados hoy jueves.

En este sentido, Serrano hacía referencia a la celebración de la reunión, de carácter internacional, que se está celebrando en Lucena y en la que toman parte los integrantes de la red europea de geoparques, a la

que pertenece el parque de la Subbética, criticando que dicho encuentro no se haya celebrado en ninguna de las ocho localidades en cuyos términos municipales se encuentra enclavado el parque natural.

Una manera de actuar que para Serrano supone, “una falta de respeto a la propia institución del geoparque, a sus integrantes y a la propia hostelería de Priego”, puntualizando en este sentido que desde el Ayuntamiento de nuestra localidad, conocedor de que dicha reunión se iba a celebrar, “expresamente se comunicó a la Consejería y a la Delegación de Medio Ambiente el deseo de que dicha reunión se celebrase en Priego”, apuntando en este sentido que son más de 100 las personas que durante tres días toman parte en esta reunión. Igualmente, Serrano hizo alusión a que los técnicos de los ayuntamientos de Cabra y Priego, “tampoco han sido invitados a este encuentro”, reiterando el “desagravio, la falta de respeto y el desprecio” que la Junta de Andalucía ha hecho a Priego.

Por otra parte, el primer teniente de Alcalde y portavoz del grupo municipal del Partido Popular en el Consistorio prieguense, hizo alusión al “descaro” del Consejero de Medio Ambiente, “de visitar Priego en calidad de Consejero y no ponerlo en conocimiento del Ayuntamiento”, recordando que el Equipo de Gobierno, “lleva mucho tiempo detrás del Consejero y del delegado provincial para trasladarles temas importantes para Priego”, de ahí que para Serrano, la actitud de Díaz Trillo pone de manifiesto, “que no quiere saber nada de los problemas de Priego ni de los prieguenses”.

En este sentido, Cristina Casanueva, Presidenta del Área de Urbanismo y Vivienda, hizo alusión a la actuación prevista en el cauce del río Zagrilla, problema que como indicó Casanueva, “ni el Consejero ni el Delegado se han hecho eco, porque no les interesa”, indicando que desde el 2011, cuando era competencia de la Junta, se debería haber licitado la obra.

Igualmente, Casanueva hizo alusión a los más de 10 millones de euros que supone el soterramiento por el Parque Natural de la línea eléctrica necesaria para el desarrollo industrial y urbanístico de Priego, “otro problema serio, del que ni el Consejero ni el Delegado se han preocupado”.

De esta manera, el Equipo de Gobierno del Consistorio prieguense ha mostrado su disconformidad con la

actitud que el gobierno de la Junta ha vuelto a mostrar para con nuestra localidad, reiterando el desagravio de la celebración de la reunión de la red de geoparques en una localidad situada fuera del Parque Natural.